### \* They

### 読書の秋

9月1日(金)~9月29日(金)までを読書月間として、図書委員会を中心に様々なイベントが計画・実施されています。9月は毎週4冊貸し出ししています。また読書郵便でおすすめの本を紹介しあっています。この機会にたくさんの本に出会い、図鑑等から多くの知識を得、物語の世界を通して想像力を膨らませ、本の世界に浸ってほしいと思います。ご家庭でも秋の夜長、お子さんと一緒に読書を楽しんでみてはいかがでしょうか…

## 

#### 学校だより

# 嘉数小覧を関わり・意思

第10号 (R5.9.15)

嘉数小学校校長金城美奈子



### スポーツの秋

10月の運動会を成功させるため、各学年練習に向けての話合いをするなど取りくみ始めています。12日(火)は、代表委員会を開催し、児童会を中心に運動会のスローガンを決める話し合いをしています。さて、現在、児童玄関前に1学期に行われたスポーツテストの結果から各学年のベスト3位を掲示しています。子ども達は、自分の名前が載っていないかどの子も興味深々です。テスト項目は、「ソフトボール投げ・上体起こし・反復横とび・20mシャトルラン・立ち幅跳び・握力・50m走・長座体前屈」の8つです。29日(金)の授業参観日にいらした際には、どうぞご覧ください。

### 校内童話お話大会 学校代表

9月8日に行われた校内童話お話大会で、夏休みから練習を重ね努力してきた嘉数っ子20名が堂々と発表してくれました。その中で代表に選ばれたのは、高学年の部は田村 夏帆さん、低学年の部は新名 晴日さんです。表現力豊かな2人が、聞く人の心も豊かにしてくれました。おめでとうございます。文化教養部の役員の皆様には、会場設営、司会進行など当日の運営にご尽力頂き、ありがとうございました。

次は 10 月 11 日 (水) に行われる市童話お話 大会に学校代表で出場です。頑張って下さい!



### きらり輝く嘉数っ子

本校児童 5 名が所属する当山ハンドボールクラブ (男子) が県代表として、17 年ぶりに「第36回全国小学生ハンドボール大会」に出場し、見事ベスト8に輝きました。

監督・コーチ・選手一丸となって持てる力を 十分に発揮し、最後まで全力で戦ったと聞いて います。児童は「他県の選手は身長も高く、力 の差を感じた。」「自分のフェイントが通じなく て悔しかった。」「積極的にシュートやフェイン トをすることができた。」等と試合の様子を真 剣な顔で話してくれました。今回の素晴らしい 経験を活かして、今後のさらなる活躍を期待し ます。

第36回全国小学生ハンドボール大会ベスト8

